(viene de p. 4)
de Canada. Canada es un estado ribereño,
con uno de los mayores litorales del
mundo, una flota comercial reducida y
pesca de bajura considerable".

Cooperación cinematográfica entre Canadá y Francia

El día 8 de mayo, el Embajador de Francia, Jacques Viot, y el Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá firmaron en Ottawa un acuerdo sobre películas y producciones cinematográficas entre Canadá y Francia, que reemplaza el acuerdo firmado en Montreal en octubre de 1963.

Este nuevo acuerdo tiene por objetivo aumentar la cooperación cinematográfica con Francia, a fin de fomentar las coproducciones entre ambos países. En virtud de este acuerdo, un productor canadiense que desee realizar una coproducción puede solicitar la ayuda a la Corporación Canadiense de Desarrollo Cinematográfico, beneficiándose de las ventajas concedidas a la industria cinematográfica en ambos países, al igual que facilidades de entrada temporal de personal y equipo utilizado en sus territorios.

Nuevos acuerdos aéreos con U.S.A.

El día 8 de mayo, el Ministro de Asuntos Exteriores, Mitchell Sharp, el Ministro de Transporte, Jean Marchand y el Embajador de los Estados Unidos en Canadá, William Porter, firmaron en Ottawa tres acuerdos aéreos.

El Sr. Sharp firmó las enmiendas del Acuerdo de Transporte Aéreo de 1966 que permiten a ambos países el establecimiento de 46 nuevas rutas. El Sr. Marchand firmó el nuevo Acuerdo de Vuelos Charter y el Acuerdo de Paso Previo de Aduana. El Sr. Porter firmó los tres acuerdos en nombre del Gobierno de los Estados Unidos.

Se persiguen tres objetivos: asegurar servicios aéreos seguros, eficientes y convenientes para satisfacer las necesi-

dades canadienses; el segundo, contribuir al bienestar económico y social del país, y tratar de asegurar el equilibrio de los servicios aéreos que permita el desarrollo de la industria aeronáutica canadiense.

Equipo británico estudia reactor Candu

Recientemente nuevos diputados británicos examinaron durante dos días los reactores Candu de las centrales Gentilly, Bruce y Pickering. También visitaron la planta de la Canadian Vickers Ltd. en Montreal.

Este grupo visitó Canadá como resultado de la invitación que el Ministro de Industria y Comercio, Alastair Gillespie hizo el 10 de abril en Inglaterra durante su visita de promoción de reactores Candu.

El Sr. Gillespie dijo que el Gobierno Británico se pronunciaría en breve
sobre el tipo de reactor nuclear. Añadió que la visita del grupo parlamentario indicaba el interés británico en
el sistema canadiense.

Candu es similar al reactor nuclear de tubos a presión desarrollado en Inglaterra, por lo que la adopción del Candu representaría un gran ahorro de tiempo y costos de desarrollo.

Esta cooperación con Inglaterra, dijo el Sr. Gillespie, podría abarcar también la colaboración británica en la venta del Candu a otros países.

Publicado por la División de Información, Ministerio de Asuntos Exteriores, Ottawa KlA OG2.

Se permite la reimpresión de este material, agradeciéndose la mención de la fuente. La Sra Miki Sheldon, Directora, podrá dar la fuente de las fotografías, si no estuviese indicada.

This publication appears in English under the title Canada Weekly.

Cette publication existe également en français sous le titre Hebdo Canada.

Ahnliche Ausgaben dieses Informationsblatts erscheinen auch in deutscher Sprache under dem Titel Profil Kanada.